

「七城中学校だより」 ～一步前進～ 文責 野村

七城中学校だより（七城中：校長室）第8号 R3.6.30

○夏季中体連大会 各競技で一人一人が頑張りました

6月18日（金）から菊池郡市中体連夏季大会が開催されました。本校からは部活動として活動している軟式野球部、男子ソフトテニス部、女子ソフトテニス部、女子バスケットボール部に加え、クラブチームで活動しているバドミントン、弓道、柔道、剣道、空手競技の生徒も学校代表として参加しました。

中体連大会は競技スポーツ大会となるため、もちろん勝敗があります。しかし、部活動は、それだけのために行われるものではありません。子どもたちは、部活動の中で、技術の習得や体力の向上はもちろん、1年生から3年生までの異年齢での交流の中で生徒同士の間関係、学校の先生やコーチの先生方とのコミュニケーションのあり方、責任感や連帯感、礼儀やマナー、更には向上心等も身につけていきます。このようなことから、部活動で学ぶことは、子どもたちにとって、将来大変意義あるものになります。多くの3年生は、この中体連夏季大会を最後に2年生、1年生にその活動を引き継ぐこととなりますが、ここで学んだことは今後の生活に是非生かしてほしいものです。

今大会での、入賞結果について紹介します。

○男子ソフトテニス

個人の部 1位 野中翔太 松田大輝ペア 2位 本山 颯 岩城勝利ペア
3位 絹笠誠二 木野葵ペア

○女子ソフトテニス

団体の部 優勝

個人の部 1位 辻 和良 久川憂納ペア 2位 坂本朱優 早川日菜香ペア
3位 坂本優衣 前川心音ペア 3位 増永こと美 渡辺萌華ペア

○男子バドミントン 団体の部 3位

○女子バドミントン 個人シングル 1位 長塩明奈

○女子柔道 3位 佐々結吏

○空手 個人組手（1・2年の部） 2位 狩野詳其

なお、男女ソフトテニスの個人団体、バドミントン個人は県大会に出場します。是非次に繋げてほしいと思っております。

○「夢探求」プロジェクトはじまる



自己紹介の仕方についてペアで実践的に学んでいる様子 奥は、担当の松下由佳先生

紹介の仕方等を実践を通して学びました。学んだ内容は、将来はもちろん、これからすぐ役に立つものばかりです。自らの夢に向かって今、何をしなければならないかしっかりと考え、日々の実践に繋げてほしいと思います。なお、7月7日（水）は、7名の社会人の方を招いて職業観や人生観について講話をしてもらう予定です。

今年度の学校教育目標は、「夢を持ち、自らの力で未来を生き抜く生徒の育成」です。この教育目標の実現に向けて、今年度から「夢探求」プロジェクトを展開しています。これは、学校教育目標にもあるように、自己の生き方を考え、たくましく生き抜く力を養っていくことを目的としています。具体的には、職業人の話を直接聞くことで将来の生活、望ましい勤労観、職業観、社会的自立について学び、将来に向けて、中学生、高校生として何をしなければならないのかについて学習していきます。

まず、第一段階として、6月29日（火）2年生・3年生が合同で縦割り班をつくり、班ごとに「将来働くときに必要な力」について学習しました。電話のかけ方、職場訪問時の面接の受け方、接客業で大切なこと、自己